

Vos questions / nos réponses

Le cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/09/2016 10:10

Comment se sevrer du cannabis? et combien de temps reste les effets du cannabis dans l'orgasme humain ?

Mise en ligne le 16/09/2016

Bonjour,

Quand on consomme le cannabis en le fumant ou par inhalation, son principe actif le THC (TetraHydroCannabinol) est très rapidement absorbé par les voies respiratoires et les poumons. Les effets apparaissent en 15 à 20 minutes. Sa durée d'action dans l'organisme est de 2 à 4 heures

Si la consommation se fait par vaporisation, la vapeur très concentrée en THC, est aspirée en une seule fois et procure un effet immédiat appelé « hit » dont la durée dans l'organisme est très courte.

S'il s'agit d'une consommation par ingestion, le THC est absorbé plus lentement par l'organisme et les effets sont observés au bout de 1 à 2 heures après l'ingestion (en forme de liquide ou solide). Les cannabinoïdes stockées dans les graisses se rediffusent lentement dans le sang et produisent leurs effets pendant 4 à 6 heures.

Le THC peut selon la régularité de la consommation rester plus ou moins longtemps dans l'organisme, jusqu'à trois mois au maximum.

Nous retenons que vous nous joignez depuis le Maroc, par conséquent, ne connaissant pas le dispositif de leur prise en charge, nous vous conseillons de consulter un addictologue ou un médecin.

Si vous souhaitez reparler de tout cela avec nous contactez-nous par tchat via notre site (gratuit et anonyme) du lundi au vendredi de 14h00 à 2h00 du matin ou au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, gratuit et anonyme depuis la France) tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin.

Bien cordialement.
